



Los primeros 25 números de **MÉDICOS DE CIUDAD REAL** reflejan una importante y decisiva etapa para la institución colegial

25 números, 25 imágenes: Un paseo por la historia del Colegio

En septiembre de 2000 el Colegio de Médicos de Ciudad Real, a instancias de su presidente, Pascual Crespo, inició las gestiones para crear una revista exclusiva para los médicos de la provincia, ágil, cercana y con contenidos interesantes.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Parecía una empresa difícil, pero hoy, a comienzos del año 2005, con sus 25 primeros números en los domicilios de los colegiados, se puede afirmar que **MÉDICOS DE CIUDAD REAL** es una revista plenamente consolidada, y en sus páginas queda reflejada una importante y decisiva etapa para la institución colegial.

Cinco años del Colegio en secciones

A FONDO.- Es la sección de la revista donde se descata uno de los temas más importantes de la actualidad sanitaria provincial y que es tratado en profundidad en varias páginas.

Aprovechando algún evento especial, -congreso, jornada o reunión científica..., donde el

Colegio ha tomado forma activa-, se ha ahondado en el funcionamiento de varios servicios hospitalarios como el de Cirugía, Oftalmología, Anatomía Patológica, Psiquiatría, Medicina Nuclear, etc...

ENTREVISTA.- En esta sección hemos podido conocer de primera mano cuestiones importantes para el día a día médico, ya sea desde el punto de vista de la gestión o por la experiencia profesional y/o personal de alguno de nuestros colegas.

FERNANDO LAMATA, siendo Consejero de Sanidad, siempre ha tenido excelentes relaciones con nuestro Colegio, especialmente con su máximo representante, **PASCUAL CRESPO**, y ha respondido con franqueza a todas las cuestiones

planteadas desde nuestro colectivo, intentando ofertar soluciones válidas y coherentes para todas las partes. Nos habló del antes y después de las transferencias sanitarias, del nuevo hospital de Ciudad Real...

ROBERTO SABRIDO, como director gerente del SESCAM entonces, y como consejero de Sanidad ahora también ha demostrado un excelente talante con nuestra institución, al igual que **RAFAEL PEÑALVER**, secretario general del SESCAM, y el nuevo director gerente del SESCAM, **JOAQUÍN CHACÓN**, quien, por cierto, estuvo colegiado en Ciudad Real durante varios años.

GUILLERMO SIERRA, presidente de la OMC, **PILAR FONT**, coordinadora de los últimos Programas de Doctorado en Castilla La Mancha, **VICENTE CALATAYUD**, catedrático en Neurocirugía, o Juan Caballero, ginecólogo, son otros médicos que nos han hablado de su experiencia en diferentes ámbitos sanitarios.

COLEGIO AL DÍA.- Es un recorrido por las noticias más importantes organizadas por el Colegio de Ciudad Real o que le afectan de una manera decisiva, y que en muy grandes líneas agrupamos en los temas siguientes:

AMA.- Las relaciones con la Agrupación Mutual Aseguradora, A.M.A., con quien el Colegio tiene firmada su póliza de Responsabilidad Civil en condiciones más que ventajosas, son extraordinarias.

Asimismo, ambas instituciones comparten instalaciones en Alcázar de San Juan, la segunda sede del Colegio de Médicos de Ciudad crea-



Pascual Crespo charla amigablemente con Fernando Lamata, hoy Secretario General de Sanidad, y José María Torres, presidente de la Audiencia Provincial

